

# *Venezuela: L'avocat de Guaidó et le président de la Banque Mondiale derrière les actions pour s'emparer de Citgo*

---



Caracas, 19 juin (RHC)- La vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodríguez, a dénoncé le fait que Maître José Ignacio Hernández supposé procureur spécial désigné par le député opposant Juan Guaidó, aux côtés du président de la Banque Mondiale, David Malpass, impulsent des actions pour s'emparer de la filiale de PDVSA, la compagnie des pétroles du Venezuela aux États-Unis, pour la remettre à la Conoco Phillips.

Delcy Rodríguez a ajouté que dans une période de 2 ans, l'actuel président de la Banque Mondiale, qui était avant fonctionnaire du gouvernement de Donald Trump, a sanctionné plus de 70 fonctionnaires et institutions du Venezuela ce qui, à son avis, révèle que ce plan date d'avant janvier 2019 quand Guaidó s'est autoproclamé président.

“Cette mission de procureur de Guaidó n’a pas existé, elle n’a pas de fonctionnaires, ce n’est qu’une corporation criminelle qui nous pille. Les intérêts que gagne l’entreprise Citgo ont été déposés dans des comptes de Guaidó, a précisé la vice-présidente.

Delcy Rodríguez a ajouté que Ricardo Ramos, fils du député opposant Henry Ramos Allup, fait partie aussi de la conspiration pour voler des ressources de PDVSA car aux côtés du chef d’entreprise Francisco Murillo, ils ont été accusés de laisser filtrer des informations internes de PDVSA à des pétrolières étrangères. Ils ont été défendus par le même avocat José Ignacio Hernández.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/226199-venezuela-lavocat-de-guaido-et-le-president-de-la-banque-mondiale-derriere-les-actions-pour-separer-de-citgo>



**Radio Habana Cuba**